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El Gobernador de la Provincia de Holguín Manuel Francisco Hernández Aguilera,
visitó la universidad de #Moa Doctor Antonio Núñez Jiménez.

 El Dr. C. Yordanis Cervantes Guerra, Vice rector de investigación y Post Grado
en la casa de altos estudios, informó sobre los proyectos desarrollo local en los
que trabaja la universidad, tanto en la producción de materiales para construcción
y otros aplicando para ello la economía circular la utilizar materiales de desecho
de la industria del níquel.

Posteriormente sostuvo un encuentro con especialistas de la universidad donde
se produjo un intercambio en el que se expusieron los proyectos que aquí se
desarrollan dirigidos a la obtención de los mejoradores de suelo, la fabricación de
asfalto frío, cemento de bajo carbono, el ahorro energético y otros como parte del
desarrollo local.

En este sentido se enfatizó en la producción de la Agromena, un mejorador de
suelo, que se logra con un desecho de la industria del niquel y la zeolita, cuyo
proyecto se encuentra en una tercera etapa, ya probada en producciones de
pepinos, habichuela, espinacas y acelga, con resultados excelentes de
rendimientos.
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Asimismo, se habló sobre la fabricación de extensores de cemento, de ladrillos,
racillas, árido, bloques, tejas y otros materiales para la construcción, como parte
de proyectos donde la universidad ha introducido la ciencia y la innovación, sobre
la base de la utilización de recursos de rechazo en la industria del niquel.

El Gobernador insistió en la necesidad que continuar aplicando la ciencia y la
tecnología en estos proyectos locales

Expresó que "debemos salir del dije y llegar al hice", en el sentido de que en
ocasiones ocurren demoras innecesarias a la hora de concretar estos proyectos,
por lo que habrá que pensar en encadenamiento con los diferentes actores
económicos para lograr financiamientos y recursos que agilicen la puesta en
marcha de estos proyectos para el desarrollo del municipio y la Provincia.

 

 Síguenos en Facebook

 

Fuente:  Camilo Velazco Petittón, periodista
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